



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



Nous voulons vivre comme des êtres humains

■ Deux cents morts peut-être depuis vendredi dernier, mais combien de milliers de morts au fil de ces trente années dans des incendies d'édifices publics, des catastrophes ferroviaires et maritimes causés par l'incurie et la cupidité, dans des effondrements d'immeubles construits avec du ciment trafiqué, ou encore tués à petit feu par des pesticides interdits partout ailleurs dans le monde, des médicaments frelatés, des lots d'aliments avariés dont on manipule les dates de péremption ?

■ Et, en face de ces milliers de morts, aucun ou presque aucun responsable sanctionné — la première réaction officielle consistait toujours à blâmer les victimes, ignorantes, imprudentes, toujours trop nombreuses à s'entasser dans ces ferries, trains et immeubles de la mort ■ ■ ■

